

Liebe den Richtigen

Jede Art von Liebe, hat ihren Ursprung in die Selbstliebe.

Jetzt stelle dir vor, wenn du dein falsches Selbst so lieben kannst, wie sehr du dein richtiges Selbst lieben könntest. Denn der falsche Selbst hat für alle anderen mehr Liebe übrig. Deshalb schätzen deine Mitmenschen deinen wahren Wert nicht, wenn du sogar dich selbst so wenig liebst. Den Richtigen zu lieben, heißt dich selbst zu lieben, den richtigen Selbst. Dann wird dein richtiger Selbst in den Augen aller Menschen grösser sein als ihr falsches Selbst, den sie genauso wie du nähren. Dann nehmen sie deine Liebe an und geben selbst mehr Liebe zurück, weil sie ihren falschen Selbst immer mehr verachten. Das ist die Vermehrung der Liebe und stelle dir vor, diese kennt kein richtig oder falsch. Dann bist du selbst die Liebe, weil du, du selbst bist. Dann tut Liebe niemals weh, sondern beflügelt dich, egal ob du den Falschen, oder den Richtigen liebst. Denn, ob und wie deine Gegenüber lieben und wen, kannst du nicht vorschreiben. Aber du kannst entscheiden, welchen deines Selbst sie lieben werden, dein falsches Selbst, oder dein richtiges Selbst. Das gilt für Hass genauso.

Eine Hommage an Osho und das Orakel von Delphi

© **A. Waldhain**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)